

Журнал	Информатизация образования и науки № 2(18)/2013
Раздел	УПРАВЛЕНИЕ В СОЦИАЛЬНЫХ И ЭКОНОМИЧЕСКИХ СИСТЕМАХ
Страницы	157-169
Тип статьи	Научная статья
Автор 1	<p>Муравьева Мария Петровна  Институт экономики и управления Ростовского государственного строительного университета  melissa_2005_83@mail.ru  старший преподаватель, кандидат экономических наук, кафедра прикладной математики и вычислительной техники</p> <p>Muravjova Maria P.  The institute of Economics and Management, Rostov state university of civil engineering  The senior teacher, candidate of economic science, Department of applied mathematics and calculating technics</p>
Заглавие	<p>Исследование социально-экономических процессов рынка труда на базе методологии системного подхода</p> <p>THE RESEARCH OF SOCIAL-ECONOMIC PROCESSES BASED ON THE METHODOLOGY OF SYSTEM APPROACH</p>
Аннотация	<p>В статье проведен анализ проблем, противоречий, новых тенденций, сопровождающих становление современного рынка труда, обуславливающий необходимость всестороннего исследования всей совокупности факторов и закономерностей его функционального состояния и развития для управления социально-экономическими процессами рынка труда. Решение поставленной задачи осуществляется в рамках системного подхода к исследованию обозначенных проблем.</p> <p>In this article the problems, contradictions, new tendencies characterizing the formation of modern labor market are analysed. This analysis caused the necessity of detailed research of all set of factors and regularities of functional state and development of labor market for management of its social-economic processes. The solving of this task is realized with help of system approach for investigation of designated problems.</p>
Ключевые слова	<p>системный подход, рынок труда, система управления, критерий эффективности, служба занятости, уровень безработицы</p> <p>system approach, labor market, management system, efficiency criterion, employment service, unemployment rate</p>